
LA

Semaine

DE

Religieuses

MONTREAL

SOMMAIRE

I Une lacune dans l'éducation des jeunes filles. — II Fieus anniversaire. — III Bénédiction d'église au Nouveau Brunswick, dans le comté de Kings, à Upham Station. — IV Bibliographie. — V Constitution apostolique de Notre Très Saint-Père Léon XIII, pape par la divine providence, sur l'interdiction et la censure des livres. — VI Société d'une messe. — VII Informations. — VIII Aux prières.

UNE LACUNE

DANS L'ÉDUCATION DES JEUNES FILLES

—
(Suite)

LA formation intellectuelle que reçoivent les jeunes filles dans les couvents de cette Province est pleinement suffisante ; et les parents en général ne négligent rien, plus tard, pour permettre à leurs enfants de conserver et même de développer cette partie si importante de l'éducation.

Mais les efforts tentés par les communautés enseignantes pour former leurs élèves aux principaux travaux domestiques, ne sont pas encore assez appréciés par ces mêmes élèves, pas assez encouragés par les parents de la classe aisés.

Comme remède à ce mal dont nous constatons l'existence dans un article précédent, nous avons suggéré d'établir partout, dans les villes et dans les campagnes, des classes ménagères annexées non seulement à tous les pensionnats, mais aussi à toutes les académies fréquentées par les jeunes filles.

Il nous semble, en effet, que la généralisation de l'enseignement de l'économie et des travaux domestiques finirait par avoir raison de l'imprévoyance des élèves et de l'apathie d'un trop grand nombre de parents.